

bernex.accueille@gmail.com

Depuis mai dernier notre commune compte un nouveau groupe de citoyens engagé dans l'accueil des personnes migrantes.

«Bernex Accueille»

Portés par notre belle volonté et notre désir de nous investir auprès des personnes migrantes, nous, bénévoles, tenterons d'entourer au mieux les résidents du Lagnon et de Pré-Lauret en proposant divers projets concrets, tels que des activités sportives, culturelles, sociales ou artistiques...

Phénomène d'actualité et global, l'immigration nous concerne tous. Il nous est impossible de demeurer insensibles, encore moins de détourner le regard.

C'est donc au niveau local et à l'aide des moyens dont nous disposons que nous souhaitons agir avec et en faveur de ces personnes.



Essayons tous ensemble de faire en sorte que ces personnes déplacées trouvent un peu de réconfort et puissent être accueillies et intégrées dans les meilleures conditions.

Vous vous sentez concernés?
Rejoignez-nous!
Le Comité Bernex Accueille



Pique-nique avec les familles de réfugiés

Le 4 août dernier, les familles de réfugiés logées à Sézenove depuis le début de l'année, étaient conviées par les Autorités à un pique-nique dans le parc derrière la mairie. Autour d'un beau buffet préparé par le service social à l'origine de cette heureuse initiative, les familles et autres invités (personnel de l'Hospice, conseillers municipaux, bénévoles, amis) ont partagé un magnifique moment de convivialité. Que de chemin parcouru par ces familles depuis leur arrivée: les enfants sont souriants, ils parlent déjà très bien français et on peut lire sur le visage des parents détendus et souriants le réconfort de vivre dans un environnement sécurisant et accueillant. Un bel exemple d'intégration en marche.